

Jörg Uhde

Geschäftsführer der geopfalz GmbH & Co.KG

- Leitung verschiedener Gesellschaften in den Bereichen Abfallverwertung und oberflächennahe Geothermie
- Verantwortung für die Übernahme eines Tiefbohrunternehmens in Jordanien für die Bauer AG
- Entwicklung und Leitung des Bereiches „Geothermiekraftwerk“ für die Axpo Power AG
- Als Geschäftsführer der Pfalzwerke geofuture GmbH und der Natürlich Insheim GmbH setzte er den Fokus auf die Optimierung der Anlagen und das Einführen neuer Entwicklungen zur Reduzierung von Scaling und Korrosion im Thermalwasserkreislauf
- Begleitung und Unterstützung mehrerer europäischer und nationaler F&E-Konsortien
- Derzeit leitet er das interkommunale Geothermieprojekt der Stadtwerke Schifferstadt und Stadtwerke Speyer, mit dem Grundlagen für die vollständige Dekarbonisierung des Fernwärmenetzes der Stadtwerke Speyer geschaffen werden